

Liebe Mitglieder, liebe Golf Freunde!

Vor 15 Jahren, am 28. Mai 2005 war es soweit, der goldene Ball zur Eröffnung der Golfanlage in Burkersdorf wurde geschlagen!

Hier ein kleiner Auszug aus der Chronik der Anlage:

Unser großes Ziel war es, bis Ende Mai die ersten sechs Löcher fertig zu stellen. Dieses Ziel wurde erreicht.

Am

28. Mai 2005

konnten die **Driving Range und die 6-Loch-Par 3- Anlage** feierlich eröffnet werden.

Nach den Begrüßungsworten des Präsidenten des Golfclub Gera e.V., Herrn Jürgen Czernitzky, würdigten die Landrätin Martina Schweinsburg, der Geraer Oberbürgermeister Ralf Rauch und der Vizepräsident des Golfverbandes Sachsen-Thüringen Dr. Karl-Heinz Lockl in ihren Reden die bisher erbrachten Leistungen.

Bei strahlendem Sonnenschein und hochsommerlichen Temperaturen schlug Herr Czernitzky den „Goldenen Ball“ zum ersten Green als symbolische Eröffnung der Driving Range und 6-Loch-Par 3 - Anlage.

Die Arbeiten im Gelände für die nächsten Bauabschnitte gingen weiter.

Nachdem die angrenzenden Felder abgeerntet waren, wurden im **September 2005** weitere Löcher vermessen und mit deren Bau begonnen.

Die letzte große Aktion des Jahres 2005 war der **erste Spatenstich für den Bau des Clubhauses am 27. Oktober 2005**.

Doch der krönende Abschluss des Jahres 2005 war der **29. Dezember 2005**, denn da wurden wir endlich in den **Deutschen Golf Verband e.V.** aufgenommen.

Auch 2006 wurde zügig weitergebaut, so dass bereits im

September 2006 die Löcher 1 bis 3 von der geplanten Turnieranlage beispielbar waren.



Der Geschäftsführer der Golfanlage und Präsident des Golfclub Gera e.V. Jürgen Czernitzky hält die Eröffnungsrede

